

Qualifikation zur Bayerischen Meisterschaft

Mörslingen/Höchstadt (rbm) Am vergangenen Wochenende fand auf den Kegelanlagen in Mörslingen und Höchstadt die Bezirksmeisterschaft der U14 statt. Von der DJK Eichstätt qualifizierten sich über die Kreismeisterschaft Lukas Niebler als Erster und Luis Niefnecker mit dem dritten Platz. Auch an diesem Wochenende gaben die beiden Eichstätter wieder mit den Ton an und belegten nach dem Vorlauf am Samstag Platz 1 und 3. In einem spannenden Finale im Endlauf mit dem Kipfenberger Maximilian Strauß mussten sie sich jedoch knapp geschlagen geben. Lukas Niebler feierte mit 542 Holz im Vorlauf und 464 Holz im Endlauf mit gesamt 1006 Holz den zweiten Platz und hatte nur minimal das Nachsehen auf den Kipfenberger (1022). Durch einen bravourösen Endlauf von Luis Niefnecker, in dem er den Bestwert erzielte (486), kam er an die beiden Vorlaufbesten heran und erreicht mit guten 996 Holz den dritten Platz. Durch die beiden Platzierungen auf dem Stockerl qualifizieren sich beide Eichstätter für die Bayerische Meisterschaft der U14 am ersten Mai-Wochenende in Bamberg.



Mit ihren hervorragenden Leistungen bei der Bezirksmeisterschaft U14 qualifizieren sich Lukas Niebler (1006 Holz, links) und Luis Niefnecker (996) mit dem 2. und 3. Platz für die Bayerische Meisterschaft in Bamberg.